



# 学校だより

令和2年8月26日(水)  
 仙台市立東二番丁小学校 第7号  
 在籍数 155名  
 電話 222-6279 FAX 714-9678  
<http://www.sendai-c.ed.jp/~nibancho/>

教育目標：豊かな心 確かな学力 健やかな体を育み  
 志を抱いて新しい時代を開く児童の育成に努める

## ～暑さに負けず頑張っています～

8月3日から7日まで個別懇談が行われました。お子さんの頑張りの様子や、御家庭での様子について、保護者の皆様と貴重な情報交換ができました。御協力、ありがとうございました。

さて、短い夏休みが終わり、先週から授業が始まりました。子供たちは暑さに負けず、毎日元気に登校しています。休み時間には、校庭で元気に鬼ごっこやドッジボールをする様子や、うさぎのお世話や草花への水やりなどの当番活動を頑張っている様子が見られます。まだまだ、残暑が続くことが予想されますが、暑さに負けず、コロナウイルスにも負けず、充実した学校生活を送ってほしいと思います。

## 9月の行事予定

8月28日(金) 6年校外学習 (戦災復興記念館)	16日(水) 学校保健委員会
9月4日(金) 野外活動(4・5年 泉ヶ岳)	17日(木) 学校関係者評価委員会
5日(土) 野外活動(4・5年 泉ヶ岳)	21日(月) 敬老の日
7日(月) 4・5年振替休業日	22日(火) 秋分の日
8日(火) お話朝会	23日(水) 全校5時間授業
9日(水) クラブ活動 PTA運営委員会	24日(木) 授業参観・懇談会
10日(木) 全校5時間授業 14:30下校	25日(金) 授業参観・懇談会
15日(火) 3年校外学習(野中神社)	30日(水) 中耳検査(1年) 全校5時間授業
	◆9月のスクールカウンセラー勤務日◆ 9月9日, 23日(いずれも水曜)



## お知らせ

### 1 授業参観・懇談会について

今年度最初の授業参観・懇談会になります。ぜひ、足をお運びいただき、子供たちが学習に向かう様子を御覧ください。今回は、密集を避けるため日程を分けて開催いたします。さらに、授業参観後にスムーズに懇談に入ることができるように、授業参観会場と懇談会場を分けます。懇談会にもぜひ御出席ください。

- 期 日：令和2年9月24日(木) 3, 4, 6年生  
9月25日(金) 1, 2, 5年生, あすなろ学級
- 日 程：5時間目 13:35～14:20 授業参観  
14:40～15:30 懇談会

※両日共に、児童は5時間授業、14時35分下校です。

※密集を避けるため、参観される方は御家庭で1名までとさせていただきます。

※会場や授業内容など、詳細については後日、御案内させていただきます。いろいろとご不便をおかけする点もあるかと思いますが、どうぞよろしくお願いたします。



## 2 野外活動について

4・5年生は、9月4日（金）、5日（土）の2日間、野外活動を行います。今年は、PTAの助成によりバスを2台利用したり、一室の宿泊人数を減らしたりするなど、新型コロナウイルス対策についても配慮しながら実施いたします。せっかくの機会ですから、ぜひ素晴らしい自然に触れ、思い出に残るような経験をしてきてほしいと思います。

○日時：令和2年9月4日（金）～5日（土）

※4・5年生は7日（月）が振替休業日になります。

○主な活動：泉ヶ岳登山、グループで焚き火を囲むボンファイアー、焼き板作り、自然散策など

○宿泊場所：オーエンス泉岳自然ふれあい館

## 3 よろしくお祈いします！～スクールサポートスタッフ～

7月に募集させていただきましたスクールサポートスタッフですが、5名の方に御協力いただくことになりました。期間は9月1日から12月28日までとなりますが、毎日2時間ずつ交代で、手洗いやトイレ等の消毒・清掃作業等、新型コロナウイルス感染症対策に関する業務を担っていただきます。どうぞよろしくお祈いいたします。



# お 願 い

### 1 熱中症対策について

熱中症対策のため、水筒の持参、汗拭き用ハンカチ・タオルの持参、暑い日は帽子をかぶるなど、暑さに合わせた服装等についてご協力をお願いいたします。また、暑い日の登下校中は、人と距離を取り、会話を控えていれば無理にマスクをしなくてもかまいません。学校でも指導しておりますが、御家庭でもお声掛けください。

### 2 新型コロナウイルス対策について

感染の広がりを見せる新型コロナウイルス。油断できない状況が続いておりますが、マスクの着用（運動時、暑い時を避けて）、手洗いの励行を続けていきます。御家庭においても、引き続きしっかりと健康観察をお願いします。特に、お子さんの具合が悪い場合には、無理をせず、大事をとって休ませてくださいますようお願いいたします。また、万が一、お子さんやご家族の方の感染が判明した場合、濃厚接触者となった場合は、速やかに学校に御連絡くださいますよう、お願いいたします。

### 3 夏休み明け、子供の様子を見守りましょう

夏休み後は、子供がストレスやプレッシャーを感じたり、不安を抱いたりしやすい時期であるとも言われています。学校ではこれまで同様、子供たちの様子に気を配り、一人一人のお子さんが安心して学校生活を送ることができるよう、声掛けをしていきます。御家庭でも、お子様の様子で気になる事などありましたら、御連絡くださいますよう、お願いいたします。



## いきいき東二っ子

5年生は、図工の時間に作ったゲーム「ビー玉コロコロ大冒険」で1年生と遊ぶ会を催しました。1年生は大喜びでした。



2年生は「まちたんけん」に出かけました。いろんなお店をまわって、いろんな発見するなど、楽しい活動になりました。